

Erzbistum Köln | Generalvikariat Hauptabteilung Seelsorge-Personal

Proklamandum für die Pfarreien im Seelsorgebereich Kreuz-Köln-Nord, Stadtdekanat Köln zur Verkündigung am Wochenende 09.01./10.01.2021 - Sperrfrist 09.01.2021

Wir bitten Sie darum, das nachfolgende Proklamandum in allen Gottesdiensten den Gemeindemitgliedern zu verkünden sowie baldmöglichst in den Pfarrmitteilungen zu veröffentlichen und ggfls. in Schaukästen oder ähnlichen Mitteilungsorten der Pfarreien auszuhängen.

Liebe Gemeindemitglieder,

liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Gruppen und Gremien, liebe Angestellte des Kirchengemeindeverbandes Kreuz-Köln-Nord,

gleich zu Beginn des neuen Jahres informieren wir über eine für Sie sicherlich überraschende Veränderung, die die Leitung Ihres Seelsorgebereichs betrifft. Die Priesterbruderschaft der Missionare des Heiligen Karl Borromäus wird zum 01.09.2021 die Niederlassung in Köln-Weiler verlassen und in einem neuen Seelsorgebereich im Erzbistum Köln in Bonn-Bad Godesberg die Seelsorge übernehmen. Bad Godesberg ist mit ca. 23.000 Katholiken einer der größten Seelsorgebereiche im Erzbistum Köln. Deshalb ist unser Erzbischof der Priesterbruderschaft für ihre Bereitschaft, sich dieser neuen Herausforderung zu stellen, sehr dankbar. Sein Dank gilt den Priestern der Gemeinschaft ebenso für die verantwortungsvolle Wahrnehmung der Leitung und der Seelsorge in Ihren Pfarreien in den vergangenen 11 Jahren.

Auch wenn wir Ihnen heute noch nicht mitteilen können, wie es mit der Leitung und der Besetzung der Seelsorger Ihres Seelsorgebereichs ab dem 01.09.2021 weitergeht, so sind wir zuversichtlich, Ihnen schon bald eine gute Lösung mitteilen zu können. Gemäß Satzung der Pfarrgemeinderäte werden wir den Pfarrgemeinderat Ihres Seelsorgebereichs zeitnah um eine Stellungnahme zur pastoralen Situation in Ihren Kirchengemeinden bitten.

Mir ist bewusst, dass der Weggang der Priesterbruderschaft aus Ihrem Seelsorgebereich viele von Ihnen traurig stimmen wird, - verlieren Sie doch Ihre geschätzten Seelsorger. Dass die Gemeinschaft nach über elfjähriger Tätigkeit bei Ihnen nun aber bereit ist, dem Wunsch des Erzbischofs zu entsprechen und eine neue Herausforderung anzunehmen, verdient Respekt und Verständnis.

Ich möchte Ihnen allen aus ganzem Herzen danken, dass Sie in dieser für uns alle nicht einfachen Zeit Ihren wertvollen Beitrag dazu leisten, dass das lebendige, kirchliche Leben weiter gelingen kann: den Frauen und Männern in den Gremien und Gruppen der Pfarrgemeinden, den Angestellten in den Pfarrgemeinden und in der Kindertagesstätte.

Ihnen allen wünschen wir weiterhin eine gute Zusammenarbeit in der gemeinsamen Verantwortung für die Kirche Jesu Christi in Ihrem Seelsorgebereich.

Von Herzen nehmen wir Sie und alle Menschen in Ihren Pfarreien St. Cosmas und Damian, St. Elisabeth und St. Martinus mit in unser Gebet und wünschen Ihnen Gottes Segen im Neuen Jahr 2021.

Mit freundlichen Grüßen

Pfarrer Mike Kolb

Leiter der Hauptabteilung Seelsorge-Personal im Generalvikariat

I'm Woll, TI